



## ISANTA MARTA



J. L. García, M.C Gacho, O. Carbonel y Yoshioka en la presentación./EÑE

### La cocina japonesa se suma a la oferta formativa de la Escuela de Hostelería

**EÑE**

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la Escuela Municipal de Hostelería ofrece desde hoy hasta el 1 de junio un curso de introducción a la cocina japonesa en las instalaciones municipales. La formación se impartirá en un bloque de ocho sesiones y correrá a cargo de la docente Yoko Yamaguchi.

El curso tiene como objetivos dar a conocer la gastronomía japonesa utilizando los ingredientes básicos y

tradicionales para elaborar platos típicos de esta cocina.

La actividad está abierta, tanto a los alumnos de los programas de Cocina y Servicios de Educación de Adultos, como para el público general interesado en la gastronomía japonesa, así como para los alumnos derivados del centro hispano japonés con un máximo de 20 participantes.

El curso se ofrece según resumió la edil M<sup>a</sup> Cruz Gacho, "por la alta demanda y el éxito de otras ediciones".